



シンポジウムの冒頭、全員で国歌斉唱



東 昭史氏

事例発表…
東 昭史氏 (ファーリー・エッセンス研究家)
ストラーワー・エッセンス協会理事長、フラワー・エッセンスの研究」

「森の木々による心の癒し日本のフラワー・エッセンスの研究」

東昭史氏は「フラワー・エッセンスはイギリスの医師、エドワード・バーチ博士が、1930年代に開発した植物療法。現在、日本の植物でフラワー・エッセンス (FE2) の研究開発を進めてい

る。過去の苦しさやつらさ、重圧、痛み、悔しさなど、心の中のわだかまりが拭えず、葛藤する人に、それを一転して光に変えるような力が、サカキにはあるのではないか。新たに生まれ変わると、人生の再出発をするとき、サカキは古い自分を一掃してくれ

るかも知れないという興味深い発表があった。



米丸 輝久氏

事例発表…

米丸 輝久氏 (日本農受自然農場農業従事者)

北海道洞爺農場

農業実践

レポート

日本農受自然農場リーダー、道・洞爺農場リーダー、

日本農受自然農場

北海道洞爺農場

農業従事者

北海道洞爺農場

農業実践

レポート

日本農受自然農場

北海道洞爺農場